



Chilenos poco optimistas con el proceso constituyente

Description

El 63 por ciento de los chilenos considera hoy poco probable que la próxima carta magna esté en sintonía con los intereses ciudadanos, según un sondeo publicado tras el comienzo de las funciones del Consejo Constitucional.

La encuesta, realizada por la firma Critería, arrojó también que menos de la mitad de los entrevistados manifiesta un alto interés en el proceso.

El sondeo se efectuó entre el 1 y 5 de junio por vía online y comprendió a mil personas de 18 años o más de distintos niveles socioeconómicos y residentes en todo el país.

Su publicación tuvo lugar en el contexto de la toma de posesión esta semana del órgano de 50 miembros encargado de elaborar un proyecto de ley fundamental que reemplace a la vigente desde la época de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

En el consejo, la extrema derecha representada por Partido Republicano ostenta la primera mayoría, con 22 escaños, y por consiguiente una integrante de esa colectividad, Beatriz Hevia, fue electa como presidenta.

Las cuatro comisiones de ese ente están presididas por representaciones de la ultraderecha y la derecha, quienes provienen de partidos que durante décadas defendieron la Constitución heredada de la dictadura, advirtió en un artículo el director del diario El Siglo, Hugo Guzmán.

El texto que emane de este consejo será sometido a referendo con voto obligatorio el 17 de diciembre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023